



5. Rundschreiben Saison 2014 / 2015

7. Juli 2015

An alle Schiedsrichter / Anwärtler / Beobachter /

Obleute

Inhaltsverzeichnis:

1. Danksagung und Rückblick
 2. Pflege DFBnet – Freistellungstermine Sommerzeit
 3. Ergebnisse + Antworten 3. HRT + 3. Lehrabend
 4. SR und SR-Ausschuss
 5. Einstufung DFB- und Landesmaßstab
 6. Termine und sonstiges
-

1. Danksagung und Saisonrückblick

Die sommerliche Hitze hat uns im Griff und jegliche Abkühlung wird dankend entgegengenommen. Die abgelaufene Saison haben wir mit einigen unvermeidlichen Wacklern gut abgeschlossen.

Ein Dank an alle Schiedsrichter und Beobachter für die geleiteten Spiele.

Ein spezieller Dank geht an all diejenigen Schiedsrichter, die mit Mehrfacheinsätzen und auch sehr kurzfristigen Ansetzungen dazu beigetragen haben, dass fast alle Spiele komplett besetzt werden konnten.

Es muss leider erwähnt werden, dass speziell zum Ende der abgelaufenen Saison die Zahl der Nichtantritte wieder zugenommen hat, nachdem im ersten Halbjahr erfreulich wenige Nichtantritte verzeichnet wurden.

Auch die kurzfristigen Umsetzungen und oftmals mangelhaft begründete Absagen haben den Ansetzern einiges an Kopfzerbrechen bereitet. Ihnen gilt ein ganz großes DANKESCHÖN, da sie auch kurz vor Spielbeginn nicht aufgegeben haben, die Spiele noch zu besetzen. Bitte vergesst nicht, dass auch unsere Ansetzer diese Tätigkeit nur als Hobby in ihrer Freizeit machen, genauso wie wir alle nur hobbymäßig der Pfeiferei nachgehen.

Daher nochmal der Blick auf die Ansetzungsrichtlinien:

Gibt ein SR oder SRA donnerstags nach 16Uhr eine Ansetzung für das Wochenende zurück, dann hat der SR/SRA entsprechend Ersatz zu organisieren. Eine Absage donnerstags nach 16Uhr allein reicht nicht aus!

Euer Schiedsrichterausschuss KVF Meißen



2. Pflege DFBnet – Freistellungstermine Sommerzeit.

Nichts Neues ist es, dass die Sperrtermine im DFBnet gepflegt werden müssen. Dies dient für alle Beteiligten, aber natürlich speziell für die Ansetzer zur Einsparung von unnötigen Umsetzungen.

Das ist auch im Sommer so. Auch wenn die alte Saison abgeschlossen und die neue Saison noch nicht wirklich begonnen hat, gibt es genügend Mannschaften, die bereits mit der Vorbereitung begonnen haben. Dadurch gibt es jederzeit Spiele, die angesetzt werden. Es ist für uns völlig unerklärlich, dass es immer noch unzählige Schiedsrichter gibt, die ihre Termine über den Sommer nicht pflegen und dann völlig überrascht sind, dass es eine Ansetzung gibt oder es zu Nichtantritten kommt, weil die Sportfreunde im Urlaub sind.

Bitte pflegt regelmäßig eure Freistellungen/Sperrtermine!

3. Ergebnisse + Antworten 3. HRT + 3. Lehrabend

Im Anhang befinden sich die Ergebnisse des letzten HRT. Ebenso im Anhang sind die Fragen + Antworten + Punkteverteilung.

Im Anhang befinden sich auch die Themen und Informationen vom 3. Lehrabend.

4. SR und SR-Ausschuss

Im Laufe der Saison gab es folgende Veränderungen im SR-Ausschuss:

Andreas Lange ist neuer Lehrwart und ersetzte Julien Wiesemann.

Susann Dittmar ist neue Verantwortliche für Öffentlichkeitsarbeit

Wie jedes Jahr gab und gibt es wieder Schiedsrichter, die die Pfeife an den Nagel hängen, bzw. im Beobachterwesen Ihre Tätigkeit einstellen.

Zu erwähnen sind dabei unter anderem unsere langjährigen, treuen Wegbegleiter:

- Conrad Rössler
- Roland Jähnigen
- Hans-Joachim Derbochlau
- Bernd Lipinski
- Und einige weitere verdienstvolle Sportfreunde

Erfreulich ist, dass aus den letzten Neulingslehrgängen einige überwiegend junge Sportfreunde, auf dem Weg zum Schiedsrichter, einen sehr guten Eindruck hinterlassen und uns optimistisch stimmen, auch zukünftig für gute Qualität in unseren Reihen zu sorgen.



5. Einstufung DFB- und Landesmaßstab

Wie bekannt ist, hat sich Jens Klemm im November schwerer am Knie verletzt und ist dadurch etwa ein halbes Jahr ausgefallen. Erfreulich ist, dass er weiter als SRA in der 2. Bundesliga aktiv sein darf, sowie als Regionalligaschiedsrichter.

Auch wenn sie am Ende ein wenig gezittert hat, bleibt Susann Dittmar der Platz in der 2. Bundesliga Frauen erhalten. Allen beiden herzlichen Glückwunsch!

Ansonsten war es im Landesmaßstab keine so erfolgreiche Saison für unsere Schiedsrichter aus unserem Kreisverband. Martin Gläser musste den bitteren Gang aus der Landesliga in die Landesklasse antreten. Noch überraschender war der Abstieg von Sebastian Probst aus der Landesklasse. Beide bleiben dem Hobby der Schiedsrichterei treu und werden wieder neu angreifen. Viel Erfolg dabei!

Robert Zeibig bat den Schiedsrichterausschuss aus beruflichen Gründen sich austauschen zu lassen. Seinen Platz in der Landesklasse übernimmt Stefan Schlums. Als Aufsteiger aus unserem Kreisverband wurde Lars Quade gemeldet. Neben den beiden Sportfreunden wünschen wir auch der Sportfreundin Susann Dittmar und den Sportfreunden Martin Lange, Ludwig Diener und Andre Schulze in der Landesklasse viel Erfolg und immer einen guten Pfiff. Martin Lange wünschen wir auch auf diesem Weg viel Kraft zur Genesung nach seinem Achillessehnenriss.

6. Termine und sonstiges

14.8.2015 – 18 Uhr Saisoneroöffnungsveranstaltung Sparkasse Riesa
29.8.2015 Beobachterschulung in Deutschbaßlitz

- Fahrtkostenabrechnungen der Schiedsrichter stehen zu Recht im Fokus der Vereine und des Spielausschusses. Es ist grundsätzlich der kürzeste Weg bei der Anreise zu wählen. Genauso sind günstige Fahrgemeinschaften zwischen SR und SRA zu bilden.
- Für die Saison 2015/2016 planen wir wie gewohnt die Lehrabende an den bestehenden Stützpunkten durchzuführen. Sollte die Teilnahme an dem vorgesehenen Stützpunkt nicht möglich sein, kann gern die Teilnahme an einem anderen Stützpunkt erfolgen.

Gez. SR-Ausschuss